



国際ロータリー2620地区



御殿場
ロータリークラブ
<http://www.gotemba-rc.jp/>

週報

御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

第2431回 例会プログラム

- 例 会 場/YMCA東山荘
- 開会点鐘/12:30 ●国歌斉唱
- ロータリーソング/四つのテスト
- 内 容/会長・幹事・SAA挨拶
会 長 石川又英君 幹 事 豊山 篤君
SAA 田代博久君

会 員 慶 事

- 夫人誕生日/7月12日
齊藤礼志君 ご夫人 智子様



会 長 挨 拶

小早川 豊 一



昨年7月2日に49のロータリー連峰を踏破するリタイア無しのトレッキングが雨の中始まりまし
た。本日6月30日、最後の峰に雨の中到達できました。その間、理事会メンバーに案内人をお願い
し、誠幹事には重たい荷物を代わりに担いでもらい、秋田会計には、背中を押してもらい、高い峰
の前で立ち止まると、多くの会員の皆様には、がんばれと応援の声をかけていただきました。毎例
会緊張状態で、いつ足を滑らせないかと思いましたが、あとは麓に向かってただ真直ぐに駆け下りるばかり。あと11
時間余りで次年度石川会長に、梶原前会長からのバトンが無事手渡すことができそうです。皆様には大変お世話になり
ました。また厚いロータリーの友情も沢山いただき、このような運びになりましたことを心より感謝いたします。

例会挨拶には、ロータリー的话题を一番に、話題を集めている楽しく興味深い事柄を二番目にと心がけてきました。

A1「人工知能」による、新しい兆しが具象化し始めました。時間が必要だとされたコンピューターとの囲碁の対
決もコンピューターの勝利となり、自動車の自動運転の実用化も目の前に来ています。レンブラントの新作を描いた
り、人には発見不可能ながんを見つけたり、小説を書いたり、ひらめきや、直感、先読み、倫理観など心を持った人
工知能が開発途上にあります。問題を与えると自らが答えを見つけ出し、自らが学んで進化する「ディープラーニン
グ」という手段が用いられます。30年後には、人間と同数人工知能を持つ存在が出現しているそうです。ルールで
成り立っている職業は、人工知能に置き換えやすいそうです。その頃のミスターロータリアンは人工知
能に置き換えられているかもしれません。

最後に規定審議会の正式な決定報告書は2カ月以内に発表され、クラブはこれらの決定に対してさら
に2カ月以内に反対意思を書面で提出することができます。それ以外の決定は、審議会閉会直後の7月
1日より有効となります。

一年間にわたり本当にありがとうございました。重ねて御礼申し上げます。



6/30の出席報告

| 会員数 | 出席計算に 用いた会員数 | 出席者数 | 暫定出席率 | 前々回の 確定出席率 |
|-----|-----------------|------|--------|---------------|
| 61名 | 61名 | 54名 | 88.52% | 100% |

欠席者 (7名) 井上 元君・神谷高義君・勝又博文君・芹澤正明君
芹澤隆博君・若林洋平君・山内強嗣君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

6/16のメーキャップ

| | | |
|-------|-----------|--------|
| 6月3日 | せせらぎ三島RC | 山内 強嗣君 |
| 6月4日 | I T 研 修 会 | 齊藤 礼志君 |
| 6月8日 | 長 泉 R C | 橋本 喜市君 |
| 6月8日 | 長 泉 R C | 梶原 一正君 |
| 6月14日 | 沼 北 R C | 渋谷 一君 |
| 6月16日 | E ク ラ ブ | 若林 洋平君 |
| 6月17日 | 裾 野 R C | 藤田 昇司君 |
| 6月17日 | せせらぎ三島RC | 大胡田明寿君 |
| 6月17日 | 裾 野 R C | 菅沼 久君 |
| 6月27日 | E ク ラ ブ | 勝又 博文君 |
| 6月28日 | 箱 根 R C | 秋田 敬君 |



ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

次 回
7月14日の
例 会

- ★名鉄菜館
- ★18:00点鐘
- ★前会長、幹事慰労会並びに新会員歓迎会
親睦活動委員会

1年を顧みて



会 長
.....
小早川 豊一

会員の皆様のご厚意に改めて厚く感謝いたします。
本年度のトピックスはこんなことが挙げられます。創立50周年は、準備段階から実行段階に順調に推移しました。記念講演は天野浩教授に決まりました。11月を目指して、全力出走の態勢となります。今期以上に力を合わせていただき、絶大なご協力をお願いします。

ホームページ2回目のリニューアルをすることになりました。セキュリティ対策を含め、将来のウェブによる例会ができる環境を作るためです。

熊本地震に対する援助金にご賛同いただきまして、ありがとうございました。

ローターアクトの解散を理事会承認しました。御殿場ローターアクトは1972年6月11日に認証伝達後、32年間活動してまいりましたが、2004年6月16日に休会となりました。その後、何の進展もなく現在に至っております。御殿場ローターアクトは2016年6月30日をもって解散することになりました。

東山荘本館の建て替え工事が始まり、早くも完成まで3か月となりました。YMCA東山荘100年募金へ寄付金を用意することが、理事会承認されました。ご協力感謝いたします。

2016年度規定審議会が行われました。画期的な立法案が一気に採択されました。クラブの自由裁量の部分が増え、クラブ細則の整理整頓が急がれます。理想的なロータリークラブを目指してきました御殿場ロータリークラブがスマートロータリークラブに躍進する千載一遇の機会になるかもしれません。

RIのテーマ「世界へのプレゼントになろう」の下、「不易流行」をキャッチフレーズに、クラブの運営・活動に携わってきました。ロータリーの目的・四つのテスト・ロータリアンの行動規範を大事に思い、中核的価値観を心に据え、楽しく充実した例会をと、心がけてきたつもりです。次年度石川会長にバトンと山ほどの宿題をお渡しすることを申し訳なく思いつつも、会長役を終わりにします。1年間、本当にありがとうございました。



幹 事
.....
勝 又 誠

1年間、幹事を務めさせて戴いた感想を述べさせていただきます。

御殿場ロータリークラブは50年の積み重ねで色々なフォーマットが完成しています。私のように「現状維持で行こう」と思っている者にとっては、大変やりやすくなっています。毎週の幹事報告や理事会運営も、事務局の滝口さんのお蔭もあってスムーズに運びました。

上半期が終わる頃は、「御殿場ロータリークラブは平均年齢65歳で、今年度は新会員なし。それで何か問題でも?」と半分開き直っておりましたが、4月末に2名の新会員を迎えることができて、ほっとさせられました。

御殿場ロータリークラブは現在まで安定した状況が続いていますが、これからは人口が減少していき、会員も減少すると思われます。面倒でも、「そもそもロータリークラブって何?」と時々を考えないと、クラブの活動に混乱を来すように思います。

1年間、ご支援ありがとうございました。



S A A
.....
鈴木 栄一

雨ニモマケズ 風ニモマケズ
ガバナーニモ 会長・幹事のプレッシャーニモマケヌ
入会当時カラノ信念ヲ持ち 欲ハナク 決シテイカラズ
ゲスト・ビジターニハ 最大限ノ敬意ヲモッテ オモテナシ
質量共ニ充実ノ 節食カレーヲ 楽シミニシテ
明ルク 楽シイ オ食事ト 歓談ノ時間ヲ大切ニシ
卓話ガ始マツタラ 私語ハ厳禁 皆様ドウゾ ゴ静肅ニ
例会場デハ イツモAテーブルノ隅ニイテ
毎週 毎週 腕時計ノ針ヲ気ニシテイル
時間厳守 時間ノ管理ハ私ノ責任
長タト話ス人 何トカ時間内デオネガイシマス
座席ノ配置ハ大仕事 無言ノ圧力 アツカカナ? ナカッタカナ?
目配リ 気配リノ 鈴木クン 精一杯ノプレゼント
ホメラレモセズ クニモサレズ コレガ 今年度ノSAA
デンタ

6/30のスマイル

9か月ぶりの例会、ご無沙汰しておりました。ロータリアンの皆様の元気な顔にお目にかかれて幸いです。更生保護社会奉仕に頑張っています。忘れないでください。内海隆治君



司 会
渡辺修司君



ソングリーダー
大胡田明寿君



出席報告
斉藤礼志君